

# ひやき

令和4年12月発行  
羽津北小学校PTA広報部

No.131

40周年  
特別号



今まで、  
そしてこれからも



三重を代表する  
ゆるキャラちゃんが  
お祝い&応援に来  
くれました！



羽津北小学校創立40周年を記念して、  
運動会開会式では記念式典が行われました！  
ゆるキャラちゃんのサプライズ登場にはビックリだったね！！  
みんなの応援にゆるキャラちゃんも加わって、  
いつも以上に力を発揮し、駆け抜ける姿が印象的でした。  
けやきっ子は今まで、そしてこれからもみなさんに見守られ、  
元気で素直に成長していきます！！

ゆるキャラちゃんの名前、  
みんなは分かったかな？



# や

令和4年12月発行  
羽津北小学校PTA広報部

No.131



羽津北小学校創立40周年記念

## 花火大会

10/1  
土

いつも見守ってくれている  
地域のみなさん  
ありがとう!

とっても  
キレイでしたね!

広報部  
ハヅキタコ

羽津北小学校が創立40周年を迎えました。

夜空に浮かぶ大きな花火、ご覧になられましたか？

羽津北小学校を繋いでこられた方々、卒業生のみなさん、そして  
地域のみなさん、みんなの想いをのせて打ち上げられ、とても感動しましたね。

多くの方がこの日を楽しみにしてこられ、

田んぼの周りには行列が出来る程でした。

最後のクライマックスの大きな花火は「ありがとうございましたー！！」と  
声が上がる程、誰もが心を打たれるものだったのではないでしょうか。

この日の花火の開催に当たり準備や打ち合わせ等

ご尽力賜りましたみなさん、誠にありがとうございました。

特別に花火玉を  
見せて頂きました！



6年生の歌声をバックに、  
花火の動画を作りました！  
ぜひご覧ください！



# 羽津北小学校 運動会 in 四日市ドーム

選手宣誓!

2022  
10/10

1年生

50m走

かけっこ!

大玉ころりん

2年生

ダンシング玉入れ  
～ジャンボリミッキー～

50m走

今年は四日市ドームで開催できた運動会!  
まだまだコロナの影響で人数など制限のある中での開催でしたが、  
子どもたちは元気いっぱい力強いパフォーマンスを見せてくれました!



は  
コ  
チ  
ラ

放送のお仕事も  
がんばりました!

PTA会長も  
大はりきりです!

はいポーズ★

6年生

70m走

新時代の93人

DASH!

全員リレー  
～思いを繋げ～

3年生

まわって進め!!

走れ走れ〜!

60m走

4年生

ファイト～!

5年生

2クラスミックス87

がんばれ〜!

60m走

羽津北ソーラン

70m走



# 羽津北小学校のいま・むかし

1981年4月13日～ 校地造成と校舎新築の記録



一、はるか鈴鹿の山なみを  
朝夕あおぐかかるがの  
みどりの風にそよ風に  
大きく伸びます  
けやきのように

二、平和のひかり満ちている  
霞ヶ浦の青い海  
心をひろくたくましく  
強く生きます  
みんなとともに

羽津北小学校 校歌

荒木浩子 中井正義 平吉毅作詞 作曲

けやき

## 校歌の由来

昭和57年開校後、羽津地区内に「詩」を公募して屋内運動場完成後に校歌の発表を行うことにしたのが始まりです。作詞者である荒木浩子さんは当時6年生だった長女を通じて公募を知ることとなり、「お勝手や掃除など家事をしながら歌詞を考え応募した」と話されています。歌には元気で素直な子、そして他人の事を思いやり感謝できる子になつて欲しいという気持ちなどが込められているそうです。

校歌がこんな風に身近な方々(お母さん)に作ってもらったものだったなんて驚きですね。意味を知り、想いのせて歌うとまた違った風に聞こえるのではないかでしょうか。ずっと大切にしていきたいですね。

## 校章の由来

昭和57年羽津小学校から分離するということから羽津小学校のデザインはそのままとし、文字だけを「羽津北」としました。当時羽津小学校勤務の老谷洋子教諭(後に羽津北小学校勤務)がデザインしたそうです。この字体には恵まれた環境の中明るく伸び伸びとしたたくましい児童に育つて欲しいという願いが込められています。



20周年記念で萬古焼の校章ができました。  
今も代々お世話になっている「醉月陶苑」の  
清水さんの作品です。

創立40周年記念に  
人文字を作つて航空写真  
を撮影しました!

## 航空写真の撮影の裏側をご紹介!

9/14 水



撮影した航空写真是パネルにして校内に掲示するので、  
学校に行った際には、ぜひご覧ください!



# 学年行事



2学期に行った  
1~5年生の学年行事です!

1年生  
10/6

どんぐりひろい  
霞☆ゆめくじら

遊具でも  
なかよく遊んだよ!

おともだちと声をかけ合って、  
たくさん秋を見つけたよ!

2年生  
10/19

どんぐりひろい  
霞☆ゆめくじら

ぼうしとかぶったツルツルの  
どんぐりをはっけん!

お茶の葉を保管する  
冷蔵庫を見せて  
もらいました!

三重県はお茶の生産量  
第3位なんだった!

いつも給食で飲んでいる  
牛乳パックだ!

ローラーすべり台も  
すべったよ!

みんな真剣にお話を聞いています!

3年生  
10/20

四日市市茶葉振興センター  
三重茶農業協同組合  
四日市市ふれあい牧場

4年生  
10/7

三重県環境学習情報センター  
北部浄化センター

家庭の水がどれくらい  
汚れているか調べました!

きれいな水が  
使えるって、  
すごいことなんだね

水をキレイにする  
微生物を見せてもういました!

味の素式会社では、  
「ほんたし」を作る工程を  
教えてもらいました!

どんな味かな?

かつお節削り体験!  
おもしろ~い!

5年生  
10/17

本田技研工業株式会社 鈴鹿製作所  
味の素株式会社 東海工場

本田技研工業では、  
自動車の作られる工程が  
とてもよくわかりました!

## 編集後記

今回は運動会と創立40周年記念の花火大会の様子を中心にお届けしました。

2年ぶりに開催された四日市ドームでの運動会に、子どもたちも元気いっぱい! 真剣な表情で頑張っている姿が印象的でした。真剣過ぎて、かけっこではフライングが多かったかな(笑)

創立40周年記念の花火はきれいで感動しましたね!

近くで見ていた子どもたちから、ありがとうの声があがつと聞いています。それにしても、花火撮影は激ムズでした啊!

発行にあたりご協力をして頂いたみなさん、

本当にありがとうございました。

広報部一同

## 羽津地区文化祭 11月5日・6日

恒例のキャラクターパンの  
販売を行いました。たくさんの方に  
足を運んで頂き、なんとお昼過ぎには  
完売してしまいました!!

ご来場頂いた皆様、  
準備等関わって下さった方々、  
ありがとうございました!

学校の日々の様子を  
ブログで更新中!

羽津北小学校

検索

たくさん  
見てもらつて  
感謝!